

# Cómo Eliminar el Olor a Zorrillo (Mofeta) de una Mascota

## INTRODUCCIÓN

En áreas en donde viven zorrillos (mofetas), es común que las mascotas se encuentren con ellos. Los zorrillos tienen glándulas que despiden un olor muy poderoso e impregnable, y lo usan como mecanismo de defensa. Cuando un zorrillo rocía a otro animal, el pelaje absorbe el olor, que a la vez actúa como irritante para los ojos, nariz y boca.

## PARA EMPEZAR

Para bañar a una mascota que ha sido rociada por un zorrillo, necesita: ropa vieja y toallas que no le importa deteriorar, guantes de goma, agua y una solución para quitar el olor a zorrillo. En el comercio hay varios productos disponibles para este propósito. Idealmente, lleve a la mascota a un área a la intemperie en donde pueda bañarla sin contaminar el hogar.

Para fabricar una solución casera para quitar el olor a zorrillo, combine en un balde:

- 1 cuarto de agua oxigenada al 3% para uso casero o médico (NO USE el agua oxigenada al 30% de calidad industrial)
- 1/4 de taza de bicarbonato de soda (bicarbonato de sodio)
- 1 cucharadita de detergente para lavar loza líquido

Puede adquirir estos ingredientes fácilmente en el supermercado y/o farmacia. No combine los ingredientes en una botella, ya que la acción efervescente del agua oxigenada puede causar que la botella se rebase o explote.

Otros materiales de utilidad de la farmacia incluyen:

- Bolitas de algodón (para taponar las orejas, si se deben lavar los lados de la cabeza)
- Una pomada para lubricar los ojos (si el frente de la cara fue rociado, como suele ocurrir)

Prepárese para bañar a su mascota varias veces para eliminar la mayor cantidad de olor. También toma varias lavadas para que la ropa que entró en contacto con el rociado del zorrillo huela bien.

## POSIBLES INCONVENIENTES

Asegúrese de evitar que esta mezcla entre a los ojos, ya que podría ser muy irritante (los tres ingredientes irritan los ojos). Al comienzo, es mejor poner media pulgada (1 cm) de pomada lubricante ocular estéril (como Lacrilube), que puede comprar sin receta; asegúrese de cerrarle los párpados al animal cuando lo lave y enjuague, para reducir el riesgo de exposición ocular.

Los componentes en el agua oxigenada tienen una acción blanqueadora, de manera que los animales de pelaje oscuro podrán desarrollar un pelaje más claro en las áreas en donde se aplicó esta solución, especialmente si la deja puesta por más de 10 minutos.

## PROCEDIMIENTO

Si una mascota tiene los ojos o la boca irritada después de haber sido rociada por un zorrillo, enjuague estas áreas con agua de inmediato. Enjuague la boca de manera que la cara del animal esté apuntando hacia abajo, y el agua salga de la boca y no se la trague.

Luego, examine a la mascota en búsqueda de arañazos o mordeduras que podría haberle infringido el zorrillo, incluyendo los ojos, ya que éstas podrían requerir de atención veterinaria.

Ponga una bolita de algodón en las orejas de la mascota para evitar que la solución para quitar el olor a zorrillo entre en contacto con el tímpano.

Lave sólo las áreas afectadas con un paño o una esponja mojados con la solución y empápelas. Frote la solución en el pelaje del perro o gato uniformemente. Evite los ojos y la boca cuando haga esto. Use un paño para lavar la cara y los ojos con cuidado si la mascota fue rociada en el rostro.

Deje la solución en el pelaje del animal por aproximadamente 10 minutos.

Enjuague a la mascota con agua fresca. Repita una o dos veces más, según sea necesario, hasta que la mayor parte del olor se haya ido.

Finalmente, bañe a la mascota con un champú y bálsamo para perro o gato. Enjuague y seque a la mascota por completo.

## POSTERIORMENTE

Es común que el olor vuelva a hacerse aparente por 1 ó 2 semanas, cada vez que la mascota se moje como, por ejemplo, en la lluvia. Esto desaparecerá con el tiempo.

## ALTERNATIVAS Y SUS MÉRITOS RELATIVOS

El jugo de tomate también es bueno para eliminar el olor a zorrillo cuando se aplica a las áreas afectadas del pelaje, pero no es tan efectivo. El jugo de tomate ha sido reemplazado ampliamente por la mezcla de agua oxigenada, jabón y bicarbonato de soda que se describió arriba.

## PREGUNTAS FRECUENTES

### *¿Vuelve esto a ocurrir muy seguido o los perros aprenden su lección?*

Desafortunadamente, los perros vuelven a reincidir. Sin embargo, es buena idea prevenir que entren en contacto con un zorrillo y si eso no da resultado, mantenga estas instrucciones a la mano.

### *¿Hay algún riesgo para la salud de mi perro o gato si ha sido rociado por un zorrillo?*

El mayor riesgo bajo circunstancias normales es que sean rociados en los ojos. Esto puede causar irritación ocular, pero no suele causar daño permanente.

### *¿Es cierto que los zorrillos son portadores de rabia?*

Sí. La rabia es común en algunas poblaciones de zorrillos en muchas partes del mundo. La rabia *no* se contagia a través del rociado

del zorrillo, pero si un perro se encuentra lo suficientemente cerca de un zorrillo, significa que éste podría atacarlo y morderlo, y una lesión de mordedura penetrante sí transmite la rabia si el zorrillo es portador. Por ello, la prevención es el mejor método: si sabe que hay zorrillos en su área, o puede percibir su olor en su vecindario, mantenga a su perro con correa y a su gato dentro de casa. Si su mascota ha sido arañada o mordida por cualquier animal silvestre, y le preocupa que haya contraído rabia, contacte a su veterinario de inmediato. Si sospecha que hay un animal portador de rabia en su vecindario, contacte a su servicio de animales silvestres local.



900 Pine Ave  
Long Beach, CA 90813

Text/Call: (562) 912-7463

Email: [info@PineAnimalHospital.com](mailto:info@PineAnimalHospital.com)

Website: [www.PineAnimalHospital.com](http://www.PineAnimalHospital.com)

*También disponible en inglés.*